

## Bericht über die Gemeindefreizeit vom 1.- 3 April 2011

Nach ca. 15 Jahren fand auf unserem Bezirk wieder eine Wochenendfreizeit statt. Ziel war die Förderung der Gemeinschaft untereinander, dies scheint gelungen zu sein. Überraschend gut war nämlich die Beteiligung von 63 Personen von 1 – 74 Jahren.

Als Tagungsort haben wir das Christliche Gästezentrum „Schönblick“ bei Schwäbisch Gmünd gewählt, wo gute räumliche und unterhaltsame Voraussetzungen für unsere Aktivitäten gegeben waren.

Wir begannen am Freitag mit dem Abendessen und trafen uns dann am Abend zur Einstimmung zuerst zum Wunschlidersingen. Vorher wurden die Kinderen mit einer gute Nacht - Geschichte und – Lied in die Nacht verabschiedet. Anschließend gab es für die Erwachsene: Geschichten, Einführung in das Komplimentherz sowie zum Schluss den Abendsegen.

Am Samstag nach dem Frühstück - einige Frühaufsteher - waren schon vorher im Hallenbad - lud uns Pastor Peter Wittenzellner nach dem Gotteslob zu einer Bibelarbeit über Matth. 25.13-30 ein. Ein

Gebets-Spaziergang dazu bildete den Abschluss Parallel wurden die Kinder im „Kindergarten“ von So-Schulhelferinnen betreut und für die Teens wurde ein Programm von Frau K. Toth vom Jugendwerk geboten.

Nach dem Mittagessen war dann freie Zeit für Gespräche: Bei Spaziergängen, Stadtbesichtigung, auf den Sportplätzen, auf dem Spielplatz oder im Hallenbad. Spätnachmittags stand ein Liedersingen für die Kinder sowie für die Erwachsenen auf dem Programm. Abends war dann der „Bunte Abend“ angesagt, bei dem jeder einen ihm lieb gewordenen Gegenstand vorzeigen und erklären durfte, auch wurden wir von „Supertalenten“ überrascht. Dies waren: z.B. eine super Modenschau von Kindern und Männern dargeboten, die vom „Moderator“ Jochen wortreich erläutert wurde, ein Volkstanz wurde eingeübt, die „vier Tenöre“ gaben ihr Bestes, die Gittaristen begleiteten das Singen und weitere Einlagen mehr. Es war ein sehr lustiger Abend. Für einige wurde es danach sehr spät.

Am Sonntag nahmen wir am Haus-Gottesdienst teil, wir bildeten einen Segenskreis und erhielten die Komplimentherzen und nach dem Mittagessen war bereits wieder Zeit zur Heimreise.

Die Bilder geben einen Eindruck von unserer gelungenen Gemeindefreizeit wieder, an die sicher noch lange zurückgedacht wird.

Das Essen, die Unterbringung und auch das schöne Wetter waren ein guter äußerer Rahmen.

Dank an alle, die zum guten Gelingen beigetragen haben sagt

**Willi Häcker**









## Toolbox



[Drucken](#)



[PDF](#)



[Weiterempfehlen](#)

[RSS Abonnieren](#)

Veröffentlicht

07:53:57 29.04.2011

<http://www.emk-sersheim.de/index.php?section=news&cmd=details&newsid=37&pdfview=1>